

相生山病院外来担当医師表

外来診療責任者 副院長 松浦 昭

診療時間	診察室	月	火	水	木	金	土
9:00~12:00	外来	1診	野村 ベースメーカー外来	鈴木	町田	松浦	池田 1・3・5週:村手 2・4週:鈴木
		2診	武田	原田	[予約診療] 佐藤(貴)	蛭川	[予約診療] 佐藤(貴) 1・3・4・5週:殿村 2週:武田
		3診	橋本	服部 リハビリ外来	服部 リハビリ外来	中前 リハビリ外来	服部 リハビリ外来 1・3・5週:松永
内視鏡		松浦			村島	松浦	
14:00~16:00	専門外来	ボトックス外来 服部			摂食・嚥下外来 服部		
17:00~19:00	夜外来	町田	殿村	鈴木	蛭川	村手	

急患の方はいつでも診察いたします。

防災訓練

～夜間に2F病棟から出火したと想定して
夜間防災訓練を実施しました～

日時 3月14日(木) 14:00～

- 自動火災通報装置を実際に起動
- 初期消火および消火栓を使用した訓練
- 他病棟からの支援訓練
- 避難訓練



お知らせ

『健康になってちょ!』講演会とボランティアは
しばらくの間、中止とさせていただきます。
再開をお楽しみにお待ちください。

講演会やボランティア参加のお問い合わせはTEL(052)878-3711へお電話ください。

ご自由に
お取り
ください

相生山病院 ニュース

2024

夏号
第64号

●編集／医療法人 清水会 相生山病院広報委員会●名古屋市緑区藤塚三丁目2704番地 TEL(052)878-3711●https://www.aioiyama.or.jp/

認知症サポート委員会・
認知症サポートチーム(DST)が
誕生しました!



～認知症についての現状～

認知症について現状をご存じでしょうか?

テレビや雑誌等で特集が組まれるなど、関心を集めている「認知症」。厚生労働省における認知症の有病者数の発表によると、2012年(平成24年)は約462万人、軽度認知障害(MCI)の人の数は400万人と推計され、2018年(平成30年)には認知症と診断された人の数は500万人を超えていました。今から2年後の2025年には約700万人に上るとされ、65歳以上の高齢者の5人に1人という計算になります。

人生100年時代と言われる中、認知症は他人事ではなく自分事として考えなければならない時代がきています。当院では、今年度より認知症サポート委員会および認知症サポートチーム(dementia support team:DST)が誕生しました。認知症をもつ患者さんが安心・安全に入院生活を過ごすことができるようチームでサポートします。DSTのメンバーは認知症サポート医・医師・認知症看護認定看護師・薬剤師・社会福祉士・理学療法士・作業療法士がチームとなり活動しています。委員会では、病棟看護師をはじめ介護福祉士・医療事務、栄養士も加わり活動しています。

下の図は、DSTによる院内のチーム回診の患者数のデータです。



チーム回診では、認知症ケアで重要とされる非薬物療法といわれる薬を使わないケア方法(環境調整、コミュニケーション法、援助技術法など)や薬の調整の提案、リハビリスタッフとの連携などを行っています。今後、ますます増加すると予測されている認知症をもつ患者さんが安心安全に入院生活を送ることができるよう、チームでサポートしていくことを考えています。

チームとしてまだまだ未熟ですが、患者さん・ご家族の力になれるよう努力していきます。
よろしくお願ひいたします。

新しい仲間が増えました!!

令和6年2月~5月



4月1日(月)から



医師
松浦 弘尚

趣味 映画鑑賞など

4月より赴任した松浦弘尚と申します。専門は消化器内科であり、当院で胃・大腸内視鏡検査(胃・大腸カメラ)を担当しております。

2021年の日本人のがん死亡数の順位は1位:肺がん、2位:大腸がん、3位:胃がんであります(国立がん研究センター「がん統計」)、胃がん、大腸がん死亡が多い現状です。理由として胃・大腸がん検診である胃バリウム/便潜血検査を受けている方が少ないと、また検診で要精密検査(精検)と判定されても精検未受診の方が多いことが挙げられます。

胃がん・大腸がんの精検として最もよい検査は胃・大腸カメラです。当院では診療経験豊富な消化器内視鏡専門医が実施しており、苦痛を軽減するための鼻からの胃カメラや、鎮静剤注射による眠った状態での内視鏡検査が可能です(検査当日は車の運転はできません)。

また検査後の腹部の張りを少なくする炭酸ガスを使用しております。40歳以上の方で胃・大腸がんのご不安がある方は、ぜひ胃・大腸カメラ検査を受けてください。



医療事務員 杉浦 歩

趣味 旅行

2月1日(木)
から



初めてまして。以前はクリニックで4年間勤務していました。病院での勤務は初めてになりますので、至らない点が多くあります。一生懸命頑張ります!宜しくお願いします。



診療放射線技師 坂野 万祐子

趣味 料理・美味しいもの巡り

4月1日(月)
から



下呂市から引っ越してきました。料理・食べる事が大好きです!名古屋の美味しいお店を探すのがマイブームです。



臨床検査技師 平山 真弓

趣味 ヨガ

4月1日(月)
から



初めてまして。一日でも早くチームの戦力となるように頑張りたいです。最近はまっていることはパン屋さん通りです。おすすめのパン屋さんがあったら教えて下さい。



2F看護師 越田 真帆

趣味 食べる事・旅行

4月1日(月)
から



初めての転職でとても緊張しています。以前は脳神経内科で働いていました。ご迷惑をお掛けする事もあると思いますが、宜しくお願いします。



医師

松浦 弘尚

趣味 映画鑑賞など

臨床検査技師 水野 由里子

趣味 ゴルフ・スキー

4月1日(月)
から



病院のある緑区で生まれ育ちました。早く仕事を覚えて患者様のために正確な検査をしたいと思います。宜しくお願いします。



看護師 時里 菜々

趣味 美味しいものを食べること

4月1日(月)
から



初めてまして。以前は消化器外科病棟で3年間勤務していました。領域が増えるので、不安もありますが、知識をつけ、いち早く戦力となるよう頑張ります。宜しくお願い致します。



2F看護師 中島 三和

趣味 旅行・猫・神社

4月1日(月)
から



今年で3年目になります。先輩方からたくさん学んでいち早く環境に慣れ、新戦力となるよう頑張ります。宜しくお願いします。



能登半島地震の義援金として

能登半島地震の義援金として、1月15日に医療法人清水会から石川県へ100万円を寄付しました。



能登半島地震

災害義援金
募金箱

日本赤十字社に寄付します。

「チニムZERO」を立ち上げました

相生山病院では、昨年9月に入院患者様の身体抑制をゼロにすることを宣言し、チームZEROを設置しました。

職員アンケートの実施や研修会の開催、職員自身が身体抑制を体験する研修などを実施し、身体抑制ゼロに取り組んでいます。



2F看護師 鹿島 ひかり

趣味 バスケットボール観戦

4月1日(月)
から

初めてまして。以前は、東海市の病院で働いていました。新しい環境で慣れない点も多くあると思いますが、早く皆様のお役に立てるよう一生懸命頑張ります!



2F看護師 渡会 晃大

趣味 キャンプ・釣り

4月1日(月)
から

病院などで一度も働いたことがなく分からない事も多くあります。患者様やご家族様に寄り添った看護を提供できるよう頑張っていきます。



2F看護師 波田野 善崇

趣味 サウナ・筋トレ

4月1日(月)
から

いち早く業務を覚えて、皆様と仕事を行えるように精一杯頑張ります。



3F看護師 齊藤 唯

趣味 サウナ・キャンプ・スノーボード

4月1日(月)
から

初めてまして。以前は血液内科で3年間勤務していました。環境が変わり分からぬ事も多いと思いますが、日々頑張っていきたいと思いますので、宜しくお願いします。



3F看護師 近藤 愛子

趣味 食べ歩き

4月1日(月)
から

以前は、療養型病院で3年間勤働していました。患者様とご家族様にまごころをもった看護を提供出来るよう頑張りますので、宜しくお願いします。



4F看護師 尾方 花菜

趣味 ドラマ鑑賞・カラオケ

4月1日(月)
から

以前は、鹿児島県の循環器内科で働いていました。4月から療養型病棟で働くこととなり初めての事だからでご迷惑をお掛けすることもありますが、一つ一つの仕事を丁寧に頑張りますので、宜しくお願いします。



4F研修生 タイ ティ トー

趣味 料理を作ること

4月18日(木)
から

私は、タイ ティ トーです。ベトナムから来ました。今年34歳。これからお世話になります。どうぞ宜しくお願いします。どうもありがとうございました。



4F研修生 ディン ティ ディーウ

趣味 歌うこと

4月18日(木)
から

私は、ディン ティ ディーウと申します。今年30歳です。ベトナムから来ました。どうぞ宜しくお願いします。どうもありがとうございました。



2F看護師・パート 水野 綾子

趣味 家族でお出かけ

5月1日(水)
から

出産を経て、再入職しました。医療事務は初めてですが、一生懸命頑張ります。宜しくお願いします。



3F看護師・パート 原田 麻由

趣味 旅行

5月8日(水)
から

以前は整形外科・脳神経外科で働いていました。最近は保育園の看護師をしていました。3人の子供があり病院で働くのは久しぶりですが、精一杯頑張ります。宜しくお願いします。

